

NO HUBO PERSONAS LESIONADAS, VUELCA GRUA **A MONTERREY**

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-La mañana de este miércoles se registró un aparatoso accidente en el kilómetro 26 de la carretera Saltillo-Monterrey, en dirección hacia la capital de Nuevo León, luego de que una grúa tipo plataforma terminara volcada sobre la lateral derecha de la vía.

De acuerdo con los reportes, la unidad siniestrada pertenece a la empresa Grúas San José y era conducida por Juan Francisco Morales Aguilera, quien afortunadamente resultó ileso y logró salir por su propio pie tras el percance.

Según la versión del conductor, mientras circulaba por la autopista perdió el control de la grúa al tomar

la orilla del camino, lo que ocasionó que se saliera del pavimento y terminara volcada sobre el derecho de

A consecuencia del impacto, la unidad comenzó a derramar combustible, lo que generó una rápida movilización de los cuerpos de emergencia para evitar un riesgo mayor. Personal de Protección Civil y Bomberos controló el derrame -proveniente de una manguera suelta— y aplicó material absorbente para eliminar cualquier posibilidad de ignición.

Elementos de la Guar-



dia Nacional División Caminos acudieron al lugar, tomaron conocimiento del accidente y abanderaron la zona mientras se realizaban las maniobras para levantar la grúa y liberar la vialidad.

\$10.00 Ejemplar Jueves 16 de Octubre de 2025 **DE SALTILLO**

Año XXXVIII No. 13,997

Se oponen a reubicación del JN Apolonio M. Avilés



REPORTE DE BÚSQUEDA ¡Ayúdanos a localizarle!



ERICK FIDEL LOZANO RAMIREZ

Padres consideran inseguras las nuevas instalaciones y algunos comienzan el trámite de baja de sus hijos

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-Padres de familia del Jardín de Niños Apolonio M. Avilés advirtieron que podrían dar de baja a sus hijos ante la falta de respuesta favorable de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y la decisión unilateral de la colonia Águila de Oro.

Durante el recorrido, madres de familia señalaron riesgos estructurales y de seguridad en el nuevo plantel.

trasladar a cerca de 200 alumnos al Jardín Insur- gió luego de que, tras dos gentes de 1810, ubicado en semanas de clases en línea

La inconformidad surpor daños estructurales en el plantel original, la comu-



Padres de familia del kínder Apolonio M. Avilés exigieron una alternativa segura ante el traslado al Jardín Insurgentes de 1810.

nidad fue notificada de que los estudiantes serían reubicados.

LOCAL / PÁG. 2

Localizan sin vida a joven desaparecido

Erick Fidel de 20 años originario de Apodaca fue hallado en la sierra de Arteaga

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUI-LA.— La noche de este martes, autoridades de Coahuila, en coordinación con la Fiscalía General de Justicia de Nuevo León, localizaron el cuerpo de Erick Fidel Lozano, joven de 20 años que contaba con ficha de búsqueda desde el pasado 8 de octubre.

De acuerdo con la infor-

mación oficial, Erick Fidel fue visto por última vez en el municipio de Apodaca, Nuevo León, sin que desde entonces se tuviera rastro de su paradero.

Tras las labores de búsqueda v coordinación entre ambas entidades, el cuerpo fue localizado en un predio boscoso del ejido Jamé, en la sierra de Arteaga. Coahuila.

La Fiscalía General del Estado de Coahuila informó que el caso fue turnado a las autoridades de Nuevo León, quienes continuarán con las investigaciones correspondientes para esclarecer las circunstancias de su fallecimiento.



"Cerraremos el año con 150 mil mdp en inversiones"

Se inauguró la planta de la empresa Norcast, en Torreón, la cual está dedicada a la producción de partes de inyección de aluminio



Avanza rehabilitación del bulevar Madero

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-LA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, supervisó los trabajos de repavimentación que se realizan en el bulevar Francisco I. Madero, en donde afirmó que esta obra beneficiará a miles de personas de diferentes colonias del sector.

El alcalde destacó que

En el sector sur poniente, el Alcalde Javier Díaz invierte 20 millones de pesos en diversas obras

tan sólo en esa parte del sur poniente de la ciudad se invierten más de 20 millones de pesos en pavimentación, drenaje, electrificación y agua potable.

Díaz González afirmó que este tipo de obras se

realizan en todos los sectores de la ciudad y son posibles gracias al apoyo que se recibe por parte del gobernador Manolo Jiménez Salinas.

"Con esta repavimentación vamos a renovar por completo este bulevar que atraviesa varias colonias de este sector de Saltillo, esperamos entregar este proyecto concluido en las próximas semanas", afirmó el alcalde Díaz González.



Las colonias beneficiadas con esta obra son: 23 de Noviembre, Ampliación 23 de Noviembre, El Álamo, Nueva Jerusalén, Diana Laura Riojas de Colosio, María del Carmen Cavazos, San Juanita, por mencionar algunas.

En su recorrido, Javier Díaz González también aprovechó para atender las inquietudes y peticiones de las vecinas y vecinos que



viven en ese sector, a quienes señaló que gracias a ese trabajo entre sociedad y gobierno.

